

«Sin capacidades digitales, la gente se quedará fuera de las salidas del mercado laboral»

Ildefe y Fundación Telefónica se han aliado para poner en marcha seis cursos gratuitos con el objetivo de mejorar la empleabilidad gracias a los conocimientos tecnológicos

:: ALFONSO MARTÍNEZ

LEÓN. El concejal de Hacienda y presidente del Ildefe, Carmelo Alonso, firmó ayer un convenio de colaboración con el director de Relaciones Institucionales de la Fundación Telefónica, Joan Cruz, con el fin de poner en marcha nuevas iniciativas para favorecer la empleabilidad de los leoneses y la dinamización económica de la ciudad. A iniciativas como la Lanzadera de Empleo se su-

marán ahora seis cursos de autoformación para mejorar las capacidades digitales de la población leonesa para mejorar sus opciones de acceder o prosperar en el mercado laboral. «El empleo del futuro, e incluso del presente, requiere este tipo de conocimientos y quien no las tenga está fuera de las necesidades de las empresas», defendió Cruz durante la firma del convenio.

Diseño web con HTML5 y hojas de estilo CSS, manejo de WordPress, gestión de proyectos con metodologías ágiles y con smartphone, marketing digital y analítica web son las temáticas de unos cursos gratuitos de entre 20 y 40 horas de duración a los que cualquiera puede acceder a través de las páginas del Ildefe y la Fundación Telefónica en internet. Se trata de iniciativas de auto-



Carmelo Alonso y Joan Cruz firmaron el convenio. :: PEIO GARCÍA (ICAL)

formación, aunque tutorizadas, lo que supone que cada persona que decida participar en ellas puede hacerla a su ritmo. Los plazos de inscripción ya están abiertos.

Más de un millón de personas de todo el mundo han participado durante el úl-

timo año en estos cursos que impulsa la Fundación Telefónica, que también trabaja con el Ildefe para traer a León alguna iniciativa relacionada con la programación a través de un 'spin off' del campus '42', que por ahora se desarrolla en grandes ciudades.



Reunión de la Junta Local de Seguridad en San Marcelo. :: L.N.C.

Dispositivo especial de seguridad de cara a las fiestas navideñas

:: L.N.C.

LEÓN. La Junta Local de Seguridad de la ciudad de León se reunió este jueves en el Consistorio de San Marcelo con el objetivo fundamental de coordinar los labores de seguridad de cara a las fiestas de Navidad, Año Nuevo y Reyes, que se celebrarán en la capital durante las próximas semanas.

La reunión estuvo copresidida por el alcalde de León, José Antonio Díez, y el

subdelegado del Gobierno en León, Faustino Sánchez. Además, contó con la participación del intendente de la Policía Local, Miguel Ángel Llorente, y representantes de otras administraciones y cuerpos de seguridad del Estado.

Durante los días festivos, toda la plantilla de la Policía Local de León estará en servicio y habrá un dispositivo especial para estos días en los eventos con mayor afluencia de público.

Papanoelada motera y solidaria por las calles de la capital este domingo

:: L.N.C.

LEÓN. La concejala Bienestar Social y Juventud, Vera López, junto al representante de 'León es motero' Francisco Santo Tomás presentaron ayer la IV Papanoelada Motera que en esta ocasión es beneficio de Aspam León, que estuvo representada por María Reyero. La cita será este domingo y la capital leonesa se subirá a las dos ruedas para acoger esta pequeña ruta por la ciudad, con salida a las 18 horas desde el Palacio de Exposiciones. Se trata de aprovechar la repercusión del mundo de motos, vestidos de Papa Noel,

para terminar con una chocolatada. La concejala destacó el carácter solidario de esta prueba deportiva y festiva porque toda la recaudación que se obtenga de las invitaciones a la chocolatada, a celebrar al final de la prueba en el pabellón Margarita Ramos, será entregada a Aspam para contribuir a financiar su programa de ayuda a personas con discapacidad.

El Corte Inglés celebrará también este domingo (18:30 horas) una fiesta infantil para recibir a Papá Noel, que a esa hora tiene previsto llegar a la terraza de la primera planta y descender por la fachada.



María Reyero, Vera López y Francisco Santo Tomás, en la presentación. :: SAÚL ARÉN



COMUNERAS 2021
II FESTIVAL CORTES SOLIDARIAS
17-18 DICIEMBRE 2021

CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1. VALLADOLID



Música - Circo
- Teatro - Talleres infantiles
y mucho más

www.milquinientosveintiuno.es

ORGANIZA:

CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

EN COLABORACIÓN CON:

Cruz Roja Española

CON EL APOYO DE:

Fundación 'La Casa'